

日中は汗ばむくらいの日が続き、夏の気配を感じるようになってきました。新緑の緑鮮やかな校庭では、子どもたちが元気いっぱい遊ぶ様子が見られます。今回は、4月末から5月の学校生活の様子を中心にお伝えします。

## 【1年生 初めての給食】 4月19日(火)



初めて給食の様子

1年生の給食が始まりました。最初の日のメニューは、カレーライスとチキンナゲット、フレンチサラダでした。どれも、子どもたちに人気のメニューです。担任の先生の話聞いた後、自分たちで配膳をしました。少し時間はかかりましたが、協力しながら行うことができました。コロナ禍のため、みんなでおしゃべりをしながら楽しく会食とはいきませんが、どの子もおいしい給食に満足そうな表情をしていました。

## 【授業公開】 4月25日(月)

汗ばむほどの気温の中、2時限目に授業公開を行いました。担任の話によれば、いつもと変わらない子もいれば、いいところを見せようといつも以上に頑張る子、また、反対に恥ずかしくて発言が少なくなってしまう子もいたようです。授業での様子はそれぞれですが、ご家族が自分のことを見に来てくれたことをどの子も喜んでいました。この2年間、コロナ禍で授業公開が十分にできませんでしたが、その結果、子どもにとって



授業の様子

も、保護者にとってもそして、私たち教職員にとっても、授業公開は大切なものと改めて感じました。

## 【3年生 栄養指導・給食指導】

5月10日(火)・12日(木)

3年生では、学校給食センターから栄養教諭に来てもらい、栄養指導・給食指導を行いました。栄養指導では、毎日食べる朝食について、1日の生活を始めるためにはとても大切なもの



栄養指導の様子

であることを学習しました。また、食べ物を大きく3つの栄養素にグループ分けをして、バランスよく食べることが大切であることも学習しました。また、給食指導では、給食の素材を3つの栄養素のどのグループに入るかを確かめました。

## ●お知らせ●

### ◆「アルミ缶」と「牛乳パック」の回収について

今年度は、毎週金曜日を「アルミ缶の日」とし、アルミ缶・牛乳パック回収に取り組んでいきます。ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

#### ★牛乳パック回収の注意点★

○…牛乳パックの他に、ジュース類などの紙パックもリサイクルできます。

×…酒やスープなどの入っている、内側をアルミ箔でコーティングしたものはリサイクルできません。

牛乳パックは洗って乾かした後、下図のように切り開いたものを持たせてください。

